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結果 寒川町（要改善）
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0

国・県・広域 0

【主なコメント】
●将来に向けて具体的に委託等の検討を行うべき。現時点
でも、人工数の合理化を行うべき。
●学校給食にも受益者負担の考えを導入すべき。
●他市町村で実施しているセンター方式・委託方式を早急に
検討してほしい。
●同一職種・同一賃金の原則から、正規(調理員）と臨時職員
との格差は大問題。民間委託も視野に期限を定めて設計図
を描くべき。
●顔の見える食教育の実施をなお一層よろしくお願いします。

【主なコメント】
●委託方式について検討が欠落している。
●メリットはわかるが、直営、自校方式のコストなどを長期的
に考えてみる必要があるのではないか。老朽化なども考えて
民間委託も視野に入れるときでは。
●委託方法やセンター方式を検討してはどうか。
●老朽化が進んでいるということなので、施設更新、新設を考
慮すると民間委託も考えて良いと思う。
●民間委託を十分検討し、費用対効果を考えてもらいたい。
民間でも食の安全・安心は十分確保できる。
●直営方式は子どもたちにも良いかもしれないが、センター
方式も取り入れ比較してみるべきでは。
●直営にしなければならない理由が全く示されていない。

・同一業種・同一賃金の原則から、現在の正規職員と臨時職員の待遇格差は問題であると考えるため、
平成25年4月に向け、臨時職員の処遇改善について検討します。
・町の給食施設は、老朽化が進んでおり、今後、設備の更新、施設の大規模改修が必要となってきま
す。また、中学校の完全給食化の検討も必要なことから、今後の給食運営のあり方について、他自治体
の事例を研究し、センター方式や民間委託も含めた検討を進め、25年度を目途に町としての方針を決定
します。
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結果 寒川町（要改善）


